
Auf Anfrage erklärt die Vorsitzende, dass sie in ihrer ehemaligen Funktion als Vorsitzende des 

Stadtelternrates der Kindertagesstätten die damals erarbeiteten Leitlinien des Gremiums im Original 

den entsprechenden Unterlagen des Vorstandes zugeführt hat.  


